

Sensorik Flaschen für Krippenkinder

Eine tolle, einfache Spielidee für Kinder unter drei Jahren sind Sensorik Flaschen.

Sie sind so vielseitig wie sie bunt sind.

Befüllen kann man sie mit unendlich vielen Dingen. Es raschelt, es ist still, Gegenstände in der Flasche fallen schnell oder langsam bei Drehbewegungen, man kann versteckte Dinge finden oder einfach nur die Farben betrachten.

Das Bild der Flaschen ändert sich bei jeder Bewegung. Kinder können diese kräftig oder sanft schütteln, rollen, vors Licht halten oder hin und her drehen.

Benötigt wird:

- Leere, schmale Flaschen mit Verschluss die Kinder gut greifen können
- Trichter, Löffel, Schere Heißkleber
- Wasser
- Glitzer
- Pailletten
- Murmeln oder Perlen
- Babyöl oder normales Körperöl
- Lebensmittelfarbe
- Strohhalme
- Pompons
- Büroklammern, Wackelaugen
- Und vieles mehr....

Und so geht`s

Flasche mit Öl und Lebensmittelfarbe

1. Eine Flasche halbvoll mit Öl auffüllen
2. Den Rest mit gefärbten Wasser auffüllen
3. Das Gewinde vom Deckel mit Heißleber einschmieren und schnell verschließen

Man bekommt mit dieser Idee einen Lavalampen Effekt.

Flasche mit Öl und Pailletten

1. In die Flasche Pailletten oder kleine Perlen geben
2. Die Flasche komplett mit Öl auffüllen
3. Deckel mit Heißkleber verkleben

Beim Drehen und Wenden fallen die Gegenstände förmlich in Zeitlupe.

Flasche mit unterschiedlichen Materialien

1. In die Flaschen verschiedene Sterne, Kreise, Pailletten, Spiralen etc. füllen
2. Ein wenig Glitzer dazugeben
3. Die komplette Flasche mit Wasser auffüllen (auch gerne mit gefärbtem Wasser)
4. Deckel mit Heißkleber verkleben

Beim Drehen und Wenden der Flasche fallen manche Dinge langsam, manche schnell.

Pompon Flasche

1. Verschieden große Pompons in die Flasche füllen
2. Manche kann man mit Wackelaugen versehen ;-)
3. Deckel mit Heißkleber verkleben

Beim Schütteln mischen sich die unterschiedlichen Pompons immer wieder neu. Kinder finden es zudem lustig wenn sie immer mal wieder kleine Kulleraugen angucken.

Viel Spaß beim Experimentieren wünschen die **Erzieherinnen** der **Marienkäfer** Gruppe vom Haus Tobias Trier-Feyen!

Bleibt gesund und bis bald! 😊

Foto bei Caritasverband Trier e.V.

